



卒業式に向けて

3月に入ってから、19日(火)の卒業式に向けて、卒業式の練習を行っています。

今年度の卒業式はコロナ禍前の状態に戻り、参加者を卒業生、保護者、5年生、教職員、来賓等が参加での実施となります。

卒業式では、卒業式の入退場、卒業証書授与等の場面だけでなく、6年生と5年生での呼びかけ、歌なども行います。6年生にとって「最後の授業」である卒業式が有意義なものになるよう取り組んでいきます。

保護者の参加人数につきましては、体育館の収容人数、座席数の関係から、引き続き、児童一人につきまして2名までとさせていただきます。ご了承ください。

6年生の保護者の皆様におかれましては、長きにわたり、本校の教育活動やPTA活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。お子様が卒業されましても、今後とも伝統ある四郷小学校を見守っていただきますよう、お願い申し上げます。



ボランティアのみなさま、ありがとうございました

四郷小の子どもたちは、たくさんのボランティアのみなさまに支えられています。

交通ボランティア・・・校区内には、危険箇所がいくつかあります。そのため、登校中、子どもたちが交通事故にあわないよう、交通ボランティアのみなさまや地域のみなさま、保護者の方々に見守りをさせていただきました。

図書ボランティア・・・子どもたちが少しでも本に親しみをもてるようにと本の読み聞かせやお楽しみイベント、図書室の環境整備をしていただきました。

クラブボランティア・・・年間6回、英語クラブ・グラウンドゴルフ・伝統芸能クラブで、教えていただきました。

環境整備ボランティア・・・環境整備作業・築山剪定・竹林整備等で学校周りの整備をしてきれいにしていただきました。

学習支援ボランティア・・・3年生の校区の探検では、四郷に古くからある寺社や伝統について、地域を案内していただき、詳しく説明をしていただきました。

★引き続き、これからもよろしくお願いします。

6年生による奉仕作業

6年生が「卒業前に四郷小学校をきれいにしていこう」ということで、ふだん行き届かない廊下や階段の黒ずみや、特別教室(図書室、図工室)などの教室のワックスがけや、整理整頓など、隅々まできれいにしてくれました。汚れが落ちると、全体が明るくなりました。どうもありがとう。

